



El Ayuntamiento de Villamanrique celebra la presentación del modelo de Transporte Sensible a la Demanda por los beneficios que conlleva para población envejecida

Villamanrique, 17 de febrero de 2023.- La alcaldesa de Villamanrique, Higinia Valero, afirma que la llegada del servicio de Transporte Sensible a la Demanda, que plantea la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para la Comarca de Montiel de la que forma parte la población, ha sido bien recibida por los vecinos y vecinas de Villamanrique y de toda la zona.

Valero incide en que la población de Villamanrique está envejecida y señala que hacer alguna gestión por la zona, como simplemente ir a una consulta médica al Hospital de Valdepeñas, les supone depender de terceras personas para el traslado. “Con el transporte a Demanda se está dando un gran paso, al permitir que todos podamos acceder a dicho servicio que nos facilitará nuestro día a día”.

Por otro lado, el Ayuntamiento de Villamanrique valora que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha haya cumplido con un proyecto que en esta Legislatura “pusimos sobre la mesa en la Delegación de Fomento, ya que con la pandemia la línea de autobuses que, hacia el recorrido por la zona, redujo el número de rutas, con la incomodidad de no poder desplazarnos como hasta entonces se podía”.

Higinia Valero en nombre de la población de Villamanrique, agradece a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y a la Diputación de Ciudad Real, “el esfuerzo y la cercanía que, una vez más, demuestran con los más vulnerables, es un paso para que no sigamos aislados, y esperamos que haya una gran demanda”.

En los próximos días, desde el Ayuntamiento de Villamanrique se informará a los vecinos y vecinas de la localidad acerca de los horarios y

los teléfonos de información, consciente de la importancia que tiene que se le dé desde todas las poblaciones la mayor difusión posible.